

沼津の 国際交流

International Communications & Exchanges of Numazu

発行 NICE 沼津国際交流協会

(企画広報部会)

発行日 平成9年3月31日

〒410 沼津市御幸町16番1号

沼津市役所内 ☎0559-34-2529

国際交流活動 この1年

沼津市を訪問したり市内に在住する外国人が増えている今日、沼津市においては外国人と沼津市民とが共に心を通いあえるような活動を進めています。

在住外国人との交流をはじめ、姉妹都市・カラマズー市(U. S. A.)や友好都市・岳陽市(中国)との交流、市民学習講座など、ここでは平成8年度に行われた活動のあらましをお伝えします。

4月

○カラマズーを紹介する集い

Yes, there really is a KALAMA-ZOO.

(4/13, 沼津市民文化センター)

姉妹都市・アメリカ合衆国ミシガン州カラマズー市を紹介する会を開催し、同市出身で沼津在住のデレック・トリゼンバーグ氏の講演などが行われました。



5月

○地域文化の体験・西浦古宇の磯祭りに参加

(5/19, 西浦古宇)

地域行事体験の一つとして、西浦の磯浜でカニレースや魚のつかみ取り、水軍鍋やタケノコ御飯の食事などを在住外国人と沼津市民と一緒に堪能。沼津ならではの「海」の行事を体験しました。



6月

7月

○地域文化の体験・燐々ぬまづ踊りに在住外国人が参加

(7/19)

在住外国人が燐々ぬまづ踊りを通して沼津の文化を体験。沼津市民との混成チーム・沼津国際交流協会が2年連続で特別賞を受賞しました。



○市民訪問団がカラマズー市を訪問

(7/21~27)

沼津国際交流協会の募集により市民ら10人が姉妹都市・カラマズー市を訪問し、交流会やホームステイなどを通して相互の親睦を深めました。



8月

○カラマズー市へ高校生が留学

植松久恵さん（下香貫塩満、不二聖心女子学院高等部2年）が、カラマズー市の公立高校へ1年間の留学のため8/25に渡米。現在もホームステイをしながら通学しています。



9月

○岳陽高等師範専科学校へ市民が留学

(9月～)

友好都市・中国湖南省岳陽市で、松尾文三郎・チズヨ夫妻（沼北町）と杉山亜紀さん（千本西町）が3ヶ月、山本諭さん（下香貫島郷）が6ヶ月の留学を体験し、太極拳や中国語などを学習。また、上野順子さん（大岡）は8月まで留学中です。



○国際交流イベント・NICE 街 '96 開催

(9/26, ピアオオトミ)

在住外国人と沼津市民とがゲームや踊り、食事などを共に楽しむ交流会を開催。同時期に沼津を訪れていたタイ王国からの農業研修青年25人も参加して交歓しました。



10月

○外国文化を学ぶ・国際理解教育講演会を3回シリーズで開催

(10/18, 11/19, 12/8, 市立図書館)

県内在住の外国人留学生などを講師に招き、トルコや中国、マレーシア、イギリス、ペルーの国情や文化、また、日本との相違などについて話を聞きました。



○水害義援金を岳陽市へ

7月中旬に中国内陸部を襲った集中豪雨では岳陽市も大きな被害を受け、沼津国際交流協会が中心となって水害義援金の募金活動を実施。多くの市民から寄せられた義援金が10月末に岳陽市に届けられました。



11月

○第5回英語＆日本語スピーチコンテストを開催

(11/17, 市立図書館)

外国人は日本語で、日本人は英語で自由に意見を発表する大会。趣味や体験談、文化の違いなど様々な話題が披露されました。



12月

○国際スポーツ交流会を開催

(12/1, 沼津勤労者体育センター)

バスケットボールやドッヂボール、綱引き、11人12脚競走など、スポーツを通して在住外国人と沼津市民がふれあい、交流を深めました。



姉妹都市からの英語教師ジム・ヘイズさん、
市内の中学校で活躍中！

沼津市では、中学校の英会話の授業を担当するネイティブ・スピーカー（母語話者）をカラマズー市から招いています。

沼津に来て半年が過ぎ、日本語もたくさん覚えたヘイズさん。根っからの陽気さで生徒たちと楽しい日々を過ごしています。

1月

2月

○第5回春節祭を開催

(2/9, ピアオオトミ)

中国の正月を祝う春節祭で、在住中国人や他の外国人、沼津市民とが歌やゲーム、食事などで交流。友好都市・岳陽市の紹介展示や岳陽市での留学経験者による太極拳の披露も行われました。



3月

○国際理解講演会を開催

(3/8, ブケ東海)

講師に日本大学教授の大泉光一氏を招き、「今、日本人はねらわれている！」を演題に、海外における日本人の危機管理と安全対策について学びました。



○国際交流ぬまづ歴史めぐりを実施

(3/16, 沼津御用邸記念公園ほか)

沼津の歴史や文化などを学ぶバスツアーに在住外国人、沼津市民が共に参加。光長寺仁王門や歴史民俗資料館などの見学を通して参加者同士が交流を深めました。



○岳陽市友好訪問団が来沼

(3/26~30)

友好都市・岳陽市から黄甲喜市長ら5人が沼津市を訪れ、市内視察などにより両市の親睦を深めました。



毎週開催「日本語を語る会」

外国人の皆さんのが日本語での日常会話を練習するための会を、毎週土曜日の午後1時30分～3時に市立図書館の講座室で開いています。参加費は無料（但し資料代は実費）です。

日本語を話したい、覚えたいという外国人の方に、ぜひお知らせください。